



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE



Liste "La Gauche 100% sociale et écologiste"

conduite par Pierre Godard et soutenue par Olivier Besancenot

**4 Mars - Fac de Lettres
18h - rdv dans le hall**

Meeting

avec Fadela EL MIRI, tête de liste 13 (NPA)

Ils ont choisis de détruire notre avenir ...

Nous avons décidé de ne rien lâcher !!!

Ça commence à chauffer...

Depuis deux semaines, de nombreux profs sont en grève dans une cinquantaine de lycées et collèges du 93. Jeudi 11 février plus de 2000 d'entre eux ont manifesté avec les lycéens à Paris.

A Pau, les trois lycées de la ville étaient bloqués quasiment toute la semaine dernière et ils étaient 500 en manif la semaine d'avant !

A Paris, dans le 92 et dans le 94, des lycées commencent à bouger, certains seront en grève mardi et jeudi, pour aller manifester avec les bahuts du 93.

Pourquoi se mobiliser ?

Depuis de nombreuses années, les attaques contre l'Éducation se succèdent, et s'accroissent... La réforme Chatel des lycées s'attaque à nos conditions d'études et à la valeur de nos diplômes. C'est l'individualisation des parcours, avec un « livret de compétences » qui précisera où a été passé le bac (pas besoin de faire un dessin sur la différence entre les valeurs du « bac Neuilly » et du « bac Aubervilliers »...), qui précisera également nos activités extra-scolaires, notre « comportement », nos absences... Cette réforme c'est plus d'autonomie pour les lycées : les proviseurs pourront choisir la forme des cours, les objectifs de chaque classe (se cantonner au programme minimum ou préparer les élèves au supérieur).

Dans les lycées pro, avec la réforme de l'année dernière, les BEP ont disparu et le bac passe de 4 à 3 ans. Il y a donc moins de reconnaissance dans le monde du travail. Les collégiens qui voulaient aller en BEP se retrouvent sans diplôme, directement exploités dans les entreprises, sans protection. Le gouvernement veut faire exactement la même chose dans le général et le technologique. C'est pour ça qu'il faut se mobiliser tous ensemble !

Le gouvernement veut une éducation à deux vitesses, pour former une petite élite qui s'en sortira et une masse de futurs travailleurs sans qualification reconnue. Une main d'oeuvre jetable... Qui ferme sa gueule quand on lui dit de travailler plus en étant payée moins ! Pour nous apprendre à marcher droit, c'est moins de pions et plus de caméras de surveillance, plus de flics, qui n'hésitent pas à nous matraquer dès qu'on ose revendiquer une éducation de qualité !

... Et ça continue !!!

Nouvelle étape dans la casse de nos conditions

d'avenir : la réforme des retraites. Sarkozy a déjà annoncé que ce serait le grand chantier de 2010, la dernière grande réforme avant 2012. En allongeant la durée de cotisations au delà de 40 ans, l'âge légal de départ à la retraite jusqu'à 67 ans, comme en Espagne, il s'attaque à un acquis social fortement symbolique. Nous avons à faire à un choix de société : alors que les profits augmentent sans cesse même en temps de crise, et que nous pourrions redistribuer ces richesses pour tou-te-s, profiter de l'allongement de l'espérance de vie pour vivre mieux et profiter, la droite préfère nous exploiter plus. En tant que jeunes, nous devons résister et sommes directement concernés : en allongeant le temps de travail sans créer d'emploi, c'est le chômage qui va exploser et nous serons les premiers concernés, comme les femmes ou les immigrés. **Dors et déjà c'est toute la gauche radicale qui appelle à rallier l'appel des syndicats à la mobilisation le 23 Mars. Le 14 Mars, votons NPA-Alternatifs pour crier notre révolte et descendons dans la rue dès le 23 pour résister et opposer une contre offensive, un grève majoritaire, reconductible pour faire reculer ce gouvernement qui casse notre avenir !!!**

Tous ensemble !

Depuis des années, les luttes des lycéens se succèdent et celles des profs aussi... Mais pas toujours en même temps ! Nous avons été nombreux à manifester et à faire grève en décembre dernier, et maintenant, les profs partent ! Nous devons nous préparer à un mouvement de toute l'Éducation, pas chacun de son côté, chacun son tour, mais tous ensemble avec le même mot d'ordre : le retrait de la réforme Chatel !

Tournez SVP

**Réunion publique le
Lundi 1er Mars, 19h.
Salle Voltaire, 11 rue des
Muletiers, en bas du
forum des Cardeurs, Aix**

**Le 12 Mars : TOUTES ET
TOUS EN GREVE**

Notre identité est internationale !

Solidarité avec la Palestine !

La société civile palestinienne a lancé en 2005 un appel unanime au boycott, au désinvestissement et aux sanctions contre Israël. Il s'agit de mettre fin à l'occupation coloniale, au système légalisé et institutionnalisé de discrimination raciale et à la négation des droits des réfugiés palestiniens, le plus important étant leur droit au retour.

B pour boycott des produits fabriqués en Israël, parmi lesquels les produits agricoles qui représentent à eux seuls un marché de plusieurs milliards de dollars dans l'Union européenne. Mais aussi Boycott des institutions académiques, universitaires, culturelles et sportives israéliennes.

D pour exiger le désinvestissement des entreprises privées et publiques en Israël, à commencer par la banque Dexia qui finance plusieurs colonies israéliennes.

S enfin pour sanctions contre l'État d'Israël, épinglé par le rapport Goldstone pour crimes de guerre et crimes contre l'humanité.

Cette campagne BDS a obtenu en quatre ans plus de résultats que dans les 20 premières années du boycott en Afrique du Sud. Selon les exportateurs israéliens, elle aurait provoqué une baisse de 10% de leur activité en 2009.

Le 14 décembre dernier, le ministre Darcos, a signé un accord de coopération éducative avec Israël, prévoyant notamment la mise en place d'un bac Franco-Israélien. Le système éducatif israélien prône l'endoctrinement, la militarisation...

Venez nombreux le 06 MARS 2010 à la Journée Nationale Coalition contre Agrexco à Sète, des bus partiront de Marseille dans l'après midi pour aller y manifester. Contactez nous (06 . 83 . 68 . 84 . 71)

Ce type d'accord universitaire doit être fortement combattu. Nous exigeons la rupture des relations entre les universités française et israéliennes et mener ces campagnes dans nos facs, nos lycées, nos villes, nos boîtes... Contre les échanges scolaires franco-israéliens, contre la coopération franco-israélienne, contre le commerce avec les entreprises israéliennes, contre la consommation de produits venant des territoires occupés. Le boycott est une arme de lutte ! Ceux qui se prononcent pour le soutien aux Palestiniens contre l'occupation, doivent soutenir la campagne BDS !

Actuellement, Michel Vauzelle, le président de région (PS) continue à soutenir la politique colonisatrice de l'Etat d'Israël, en concluant des jumelage entre la région et la ville d'Haïfa. Grâce à la mobilisation des militants anti-colonialistes, nous avons d'ors et déjà pu faire annuler le jumelage du lycée St Charles à Marseille avec un lycée Israélien, preuve que la lutte paie !!! Nous défendrons lors des élections l'annulation de ces accords, comme ceux conclus avec le régime dictatorial de Ben Ali en Tunisie ! Nous pensons qu'il serait bien plus utile, à l'heure où la droite passe à l'offensive sur l'identité nationale, de soutenir les peuples opprimés, les travailleurs en grève, notamment au Maroc ou encore de financer les associations de solidarité internationale, en France, en Palestine ou en Israël.

8 Mars : journée internationale pour les droits des femmes Féministes tant qu'il le faudra !

La région PACA n'est toujours pas signataire de la « Charte Européenne pour l'égalité des hommes et des femmes dans la vie locale » qui date pourtant de 2006 : il faut que ça change !

En matière d'inégalités femmes-hommes, la région PACA ne fait pas exception. Les femmes sont les plus touchées par le chômage, les bas salaires, les temps partiels imposés et donc la précarité. Les femmes seules, qu'elles soient retraitées ou chef de famille monoparentales, sont de plus en plus souvent à la limite de la pauvreté. A l'université, la majorité des étudiants sont des étudiantEs alors que seul 8% des profs sont des femmes.

En matière de droits spécifiques, le droit des femmes à disposer de leur corps avec la contraception et surtout l'IVG, n'est pas assuré de façon satisfaisante, faute de moyens mais aussi de volonté politique.

Pour nous, il est indispensable que la région s'engage dans une politique active en faveur des droits des femmes.

La première initiative de la Région devra être de signer et d'appliquer la « Charte Européenne pour l'égalité des hommes et des femmes dans la vie locale ». Cette charte fixe les grandes lignes d'une politique égalitaire des collectivités locales.

Nous demandons la création d'une mission régionale « Égalité femmes-hommes » dont l'objectif est l'intégration de la dimension du genre dans toutes les politiques régionales.

Un des objectifs de la région doit être de favoriser la participation des femmes à la vie publique et à toutes les sphères de décision, en particulier par l'application stricte de la parité et le non cumul des

les sphères de décision, en particulier par l'application stricte de la parité et le non cumul des mandats.

La région devra contribuer au développement des centres de planification des naissances, des centres IVG et promouvoir la gratuité des moyens de contraception. Elle coordonnera et mettra en œuvre de façon systématique et suivie une politique de prévention contre les violences faites aux femmes, notamment dans les lycées où le manque de vrai cours d'éducation sexuelle non moralistes et assurés par des militantes féministes est un désastre, où les infirmières scolaires manquent.

Les mouvements et associations qui œuvrent pour la défense et la promotion des droits des femmes seront aidés, tel que le Planning Familial à qui l'Etat coupe les subventions et qui ferme plusieurs de ses centres.

Tous les ans, le 8 Mars, le mouvement féministe se retrouve dans la rue pour défendre ses revendications. Après la manifestation du 17 Octobre à Paris, cette date doit être un point d'appui pour redonner un nouveau souffle aux revendications des femmes, pour l'égalité homme-femme, contre le sexisme et les normes de genre qui nous oppriment. En cette période de crise, les jeunes, les immigrés ou les femmes sont les premiers touchés par la précarité, nous devons donc être d'autant plus nombreux-se-x dans les rues ! **Le 8 Mars comme le 14 Mars, nous serons « féministes tant qu'il le faudra !!! » !**

**MANIFESTATION le 8 MARS à Marseille
18H aux Mobiles, en haut de la Cannebière**